



V. l. n. r.: Tinni und Herbert Drießen, Jubilar Dieter Drießen mit Ehefrau Manuela bei der Feier zum Dienstjubiläum.

Seit 25 Jahren hinter dem Steuer eines Omnibusses

Dieter Drießen feiert bei HD-Reisen Jubiläum

GANGELT-BIRGDEN. Wenn das kein Grund zum Feiern ist: Schon wieder begeht man bei HD-Reisen in Gangel-Birgden ein Betriebsjubiläum: Busfahrer Dieter Drießen tauschte vor genau 25 Jahren das Steuer von Bundeswehr-Lkws gegen das Lenkrad eines Magirus-Reisebusses aus dem Fuhrpark im Omnibusbetrieb seiner Mutter Elisabeth Drießen – ein langgehegter Wunsch ging in Erfüllung.

Und dabei kann Betriebsinhaber Herbert Drießen noch heute stolz auf seinen Bruder sein: Zigttausende von Kilometern legt er alljährlich mit seinem hochmo-

dernen Mercedes-Travego-Reisebus auf den Straßen Europas zurück. Nicht nur seine umsichtige und ruhige Fahrweise haben bislang dazu beigetragen, dass er völlig unfallfrei seine Fahrgäste ans Ziel gebracht hat; unlängst kehrte er noch von einem Fahrsicherheitslehrgang auf dem Hockenheimring zurück.

Und da seine Fahrgäste Dieter Drießen wegen seiner humorvollen und hilfsbereit-umgänglichen Art schätzen, stimmt es, dass der Busfahrer die beste Visitenkarte eines erfolgreichen Reiseunternehmens ist.